Dixième saison pour Les amis des arts et des lettres

Les Amis des arts des lettres se sont réunis en assemblée générale. Cette nouvelle saison sera la dixième. Six activités sont proposées aux adhérents. Tous les lundis de 10 h à 12 h, Frédéric Fouilloux assure les cours de dessin-peinture (inscription sur place). Une exposition est envisagée. Les séances de scrabble se poursuivent et en projet l'organisation d'un concours. Les adhérents du club poésie peaufinent un spectacle poésie et chan-

sons sur le thème de « la musique » et « la poésie humoristique ». En ce qui concerne le club expression, des lectures théâtralisées, l'organisation d'un concert, le café littéraire permettent aux amoureux de la lecture de se rencontrer, échanger leur coup de cœur.

Le bureau : Gilles Grandjean, président (03 84 76 04 87) ; Nicole Roussel, trésorière ; Arlette Makar et Bernadette Javouhey, secrétaires.



Six activités sont proposées aux adhérents de l'association des Amis des arts et des lettres.